

S O M M A I R E



Page 1 - PROGRAMME ET COMPTE RENDU D'ACTIVITES
Page 2 - COMPTE RENDU DE LA VISITE DU GOUVERNEUR Philippe COFFRE
Pages 3 - 4 - LETTRE DU GOUVERNEUR
Pages 5 à 11 - CONFERENCES de J-P TOURDJMAN et de CH. DESTREE
Page 12 - STATISTIQUES ASSIDUITE AOUT 1970
Page 13 - TABLEAU DES ASSIDUITES AOUT 1970

PROGRAMME DU MOIS D'OCTOBRE 1970

le 5/10 Déjeuner
le 12/10 Dîner - Conférence GREDER
le 19/10 Apéritif
le 26/10 Dîner

ACTIVITES ET NOUVELLES DU CLUB

9 septembre : déjeuner - présence de notre camarade le Docteur EONNET - d'ARGENTEUIL.
14 septembre : dîner - causerie de notre camarade DESTREE « VOYAGE EN RUSSIE »
compte rendu ci-joint.
21 septembre : apéritif -
28 septembre : visite du Gouverneur - compte rendu ci-joint.

Présence de notre camarade B I T O U N du Club de BEYROUT (ami de BADER)

CARNET : ANNIVERSAIRES

Nous avons souhaité ce mois-ci les anniversaires de :

Pierre BUTIN le 20/9 - GIRAUX le 24/9.

Octobre 1970



COMPTE RENDU DE LA VISITE DU GOUVERNEUR

Ce lundi 28 septembre nous recevions la visite du Gouverneur en exercice COFFRE à la « Rotonde Fleurie ».

Grâce au pouvoir de persuasion de notre Président la quasi totalité des membres du Club étaient présents des 18 h 30 afin de recevoir dignement notre hôte.

Il fut alors procédé à un large tour d'horizon, suivi d'un examen des diverses questions rotariennes à l'ordre du jour ; examen qui se révéla des plus fructueux pour l'ensemble des membres.

Le Président de la Commission d'Action Intérieure attira l'attention de l'assemblée sur la délicate question de l'assiduité dont notre Secrétaire se révèle le cerbère vigilant et inélu-
table.

Le Gouverneur conscient de ce délicat problème, nous fit savoir que certains Clubs avaient trouvé d'astucieux moyens de sanctions pour les carenciers, après quoi il félicita le rédacteur du bulletin pour l'excellence de sa présentation.

La parole fut ensuite donnée au Président JACQUET qui nous brossa un tableau de l'action professionnelle, aussi clair que concis, qu'il en soit remercié.

Ce fut ensuite PETITDIDIER qui évoqua avec son brio habituel les problèmes de l'action d'intérêt public, dont fait aussi partie votre serviteur (on est jamais si bien servi...), attirant l'attention de l'assemblée sur la précarité des relations humaines et notamment de celle concernant les relations avec la jeunesse.

Il nous dit enfin, combien était grande et ferme sa résolution de progresser sur la voie déjà tracée à grand peine dans notre localité.

Enfin, notre camarade BOURQUIN, Président de l'Action Internationale nous exposa avec fermeté les objectifs que la Commission s'était fixée quant aux relations avec nos Clubs contacts.

Le Gouverneur remerciant nos camarades, et appréciant le climat d'amitié rotarienne de notre Club, nous nous egayions pour nous retrouver plus tard dans la soirée au Relais Sainte Jeanne où le dîner fut comme à l'accoutumée à la hauteur du cadre rehaussée par la présence de nos compagnes.